

Buscar

Edición del Lunes, 08-Oct-12

Usuario Hemeroteca Fuente

INICIO EL FARO DE CEUTA EL FARO DE MELILLA FORO FARO MULTIMEDIA BLOGS SERVICIOS ESPECIALES

ESTAS EN: EL FARO DE CEUTA > POLÍTICA > GONZÁLEZ HABLARÁ HOY DE PLAZAS ESCOLARES CON EL SUBSECRETARIO

González hablará hoy de plazas escolares con el subsecretario

Viernes, 05 de Octubre de 2012 12:41 , Luis Manuel Aznar 0 Me gusta 0



archivo Se hablará de plazas escolares.

El delegado del Gobierno, Francisco Antonio González Pérez, se entrevistará en la mañana de hoy con el subsecretario del Ministerio de Educación y Cultura, Fernando Benzo con quien abordará distintos asuntos relacionados con los asuntos del departamento ministerial en relación con nuestra ciudad, donde se puede hacer hincapié en el tema de las plazas escolares. Hay que destacar que el mismo delegado del Gobierno, en la rueda de prensa que ofreció en la mañana de ayer, dijo que ahora hay quienes están todo el día hablando de la falta de construcción de centros escolares, "cuando resulta que en los últimos ocho años no se han preocupado de ello, olvidándose de que este Gobierno nada más que lleva en el poder once meses".

Asimismo destacó que el incremento de alumnos desde el año 2004 habrá sido idéntico al que ha ocurrido en el último año, "pero ahora todos se acuerdan de que no hay centros, cuando resulta que en los ocho años del PSOE no se ha puesto ni un ladrillo". Dijo que la labor del Partido Popular se podría medir cuando pase la actual legislatura y entonces será el momento de analizar como se ha dejado la Educación por parte del actual Gobierno.

Hay que destacar que a González Pérez le une una gran amistad con el propio Fernando Benzo, quien en los tiempos de Jaime Mayor Oreja como ministro del Interior fue asesor del propio ministro y jefe de gabinete del entonces secretario de Estado de Seguridad. De todas maneras, relacionados con los centros escolares, indicar que para el año que viene, a partir del mes de junio, quedará libre la Facultad de Educación y Humanidades, donde tras el traslado de la misma al nuevo campus universitario, la Universidad de Granada se ha comprometido a cedersela a la Ciudad Autónoma, quien a su vez se la entregará al Ministerio de Educación para que pueda convertirla bien en un colegio de secundario o en un Instituto de Bachillerato. La elección ya dependerá de las necesidades de nuestra ciudad en estos momentos concretos y tras el estudio de los técnicos.

Reflejar que igualmente, González Pérez aprovechará su estancia en la capital del Reino para entrevistarse con el secretario de Estado de Seguridad, donde abordarán asuntos relacionados con el Cuerpo Nacional de Policía y la Guardia Civil.



COMPARTIR f t 0 Me gusta 0

Añadir Comentario:

Usuario registrado
nombre [input] contraseña [input] ENTRAR
Identificate y tus comentarios se publicarán automáticamente, si no tienes cuenta [regístrate pulsando aquí.](#)

nombre [input] email [input]

[Large text input area for comments]

IMPORTANTE: Los comentarios publicados son de exclusiva responsabilidad de sus autores y las (máximo 1000 caracteres)

Ampliación del periodo de vacunación para perros, gatos hurones, primates y equidos
hasta el 30 de Septiembre
Sé responsable... Tu mascota nos importa a TODOS
Teléfono de información 856 200 680
Ciudad Autónoma de Ceuta, Consejería de Sanidad y Consumo

RESTRICCIONES AL TRÁFICO EN CARRETERA N-352, P.K. 0+220 CIUDAD AUTÓNOMA DE CEUTA

Con motivo de la realización de los trabajos para la rehabilitación y el refuerzo del puente Virgen de África, se hace preciso afectar al tráfico de la siguiente forma:
-Afección: Prohibición de paso de vehículos cuya masa máxima autorizada sea superior a 15 toneladas por el puente Virgen de África (N-353, P.K. 0+220). Desvío por Avenida de Reyes Católicos y Avenida Juan Pablo II, según punto de origen.
Duración: Desde Miércoles 6 de junio a las 00:00 horas hasta el Sábado 1 de diciembre a las 0:00 horas.

